



« Nous subissons, mais nous nous battons aussi chaque jour »



La borne Mélo musique présentée à deux résidentes par Yolande Chouteau, trésorière de l'association, et Dorothée Lattaignant, animatrice de l'Ehpad.

Le Maine Libre

L'Ehpad, dans le cadre de la journée de mobilisation pour les personnes âgées « Les vieux méritent mieux », demande un plan d'action clair pour accompagner au mieux les résidents.

Le maire Dominique Peter le rappelle sans langue de bois : « *Nous nous battons chaque jour en dessinant un avenir à la résidence, alors que ceux qui nous encadrent [l'Agence régionale de santé et le Département, N.D.L.R.] rendent ce dernier flou et incertain* ». La participation aujourd'hui de l'Ehpad de Chahaignes à la journée nationale « Les vieux méritent mieux », ainsi que d'une vingtaine de fédérations et organisations du secteur de l'hébergement des personnes âgées dépendantes est, pour lui, l'occasion de détailler le combat mené par le CCAS qu'il préside.

Nous nous battons chaque jour en gérant à l'euro près notre budget »

Dominique Peter

Maire de Chahaignes

« *Nous nous mobilisons, nous subissons et nous exprimons nos besoins d'année en année, mais nous nous battons aussi chaque jour en gérant à l'euro près notre budget, en optimisant notre organisation en permanence, en investissant pour préserver le bien-être des résidents et les conditions de travail du personnel...* » Le maire évoque aussi « *l'adaptation au changement climatique* » et « *la mutualisation du soutien logistique et technique* » avec la commune.

Concrètement, les efforts tous azimuts se sont poursuivis en 2025 avec notamment l'isolation des étages, l'installation de panneaux photovoltaïques assurant 30 % de la consommation électrique et la décoration de parties communes par des jeunes via l'opération argent de poche.

Une borne musicale de 5 000 €

Très prochainement doit être réceptionnée une borne musicale Mélo, d'une valeur de 5 000 €, espérée depuis un an. Elle permettra aux résidents de faire leurs choix musicaux pour chanter, voire danser ensemble.

Yolande Chouteau, trésorière de l'association La Dynamique qui conduit des initiatives au bénéfice des résidents, et Dorothée Lattaignant, l'animatrice de l'Ehpad, sont heureuses d'avoir mené ensemble ce projet pour lequel Créavenir a donné 800 € et obtenu un prêt gratuit de 3 000 € sur quatre ans. Le CCAS apporte 1 200 € de son côté. Le 28 novembre sera proposé, sur réservation, un « sot-l'y-laisse » de dinde à emporter, confectionné à l'Ehpad, toujours pour compléter le financement de ladite borne.